



Las propuestas de Claudia Sheinbaum para añadir a las reformas constitucionales

Claudia Sheinbaum y López Obrador se reunieron para hablar sobre las elecciones del 2 de junio, la transición del Gobierno e incorporar las propuestas de la presidenta electa a las iniciativas de reforma constitucional



Este 10 de junio se llevó a cabo la reunión entre [Claudia Sheinbaum](#) y Andrés Manuel López Obrador, un encuentro que se había esperado desde el triunfo de la candidata oficialista en las elecciones hace ocho días. Después de permanecer juntos durante la tarde, Claudia Sheinbaum reunió a la prensa para contarles lo que había conversado con [López Obrador](#); “una reunión muy emotiva, histórica”, aseguró la presidenta electa. “Hablamos de lo que significa el avance de nuestro movimiento en este resultado histórico, no solamente para la presidencia de la república, sino las gubernaturas, la jefatura de gobierno, los resultados en la cámara de diputados, en el Senado, en las presidencias municipales”.